

Council Member Inquiry Form
Demande de renseignements d'un membre du Conseil

Subject: Mandate and Objectives of Experimental Farm consultation

Objet : Mandat et objectifs du groupe de consultation sur la Ferme expérimentale

Submitted at: City Council

Présentée au : Conseil municipal

From/Exp. :

Date: August 23, 2023

File/Dossier :

Councillor/Conseiller :
R. Brockington

Date : le 23 août 2023

OCC 2023-08

To/Destinataire :

General Manager, Planning, Real Estate and Economic Development / Directeur général, Direction générale de la planification, de l'immobilier et du développement économique

Inquiry:

At the August 16, 2023 Planning and Housing Committee meeting, Planning Services staff indicated that they had had one meeting with representatives from the NCC, AAFC, and possibly other entities to discuss the Experimental Farm.

Would staff please provide Council with a memo outlining the mandate / overall objectives of this group, including whether the discussion includes pending development around the perimeter of The Farm, shadow mitigation and ideal heights of buildings to reduce shadows and protect prime agriculture/research lands.

Demande de renseignements :

Lors de la réunion du Comité de la planification et du logement qui s'est tenue le 16 août 2023, le personnel des Services de planification a indiqué qu'il avait eu une réunion avec les représentants de la CCN, du ministère de l'AAC et d'autres organismes possibles afin de discuter de la Ferme expérimentale.

Est-ce que le personnel pourrait présenter une note de service aux membres du Conseil décrivant le mandat et les objectifs généraux du groupe, en précisant s'il y a eu des discussions sur l'aménagement futur des terrains sur le pourtour de la Ferme, les enjeux en matière d'ombrage et les hauteurs idéales des bâtiments afin de réduire

l'ombrage et de protéger les terres agricoles à fort rendement servant à la recherche?

Response (Date: 2023-Sep-07)

On April 21, 2023, the National Capital Commission (NCC) hosted a hybrid meeting between the City, NCC and senior staff from Agriculture and Agrifood Canada. A list of participants and their titles are included below. The meeting was intended to be an introductory opportunity for senior staff from the three organizations and to discuss major files that all parties are engaged in, particularly around the Central Experimental Farm.

Representatives from Agriculture and Agrifood Canada expressed their concerns related to plant breeding impacts related to shadowing. City staff provided information about the land use planning framework that we work within and provided information on the planning context along Carling Avenue and Baseline Road, being transit priority corridors and arterial roads. Specific development applications at Carling and Parkdale (1081 Carling Avenue) and Baseline Road and Fisher Avenue were also discussed at a high level.

Enquiries were made over how comments could be received at a more strategic level on shadowing impacts from future developments, particularly from redevelopment on Baseline Road. It was noted to the NCC and Agriculture and Agrifood Canada representatives that staff were anticipating a new Baseline Secondary Plan would be added as a future work plan item in this term of council, which could provide a forum for reviewing potential site-specific heights along the Baseline Road major corridor other than those currently provided for in the overarching Official Plan policy framework. City staff encouraged federal representatives to take note if and when that project commenced.

The following is a list of meeting participants:

City of Ottawa

- David Wise - Acting Director – Long Range Planning and Economic Development
- Derrick Moodie - Director – Planning Services.

NCC

- Alain Miguelez
- Martin Barakengera
- Cederic Pellette

Agriculture and Agrifood Canada

- Marie-Claude Guerard - Assistant Deputy Minister – Corporate Management
- Andrew Goldstein - Associate Assistant Deputy Minister
- Karen Dunford-McIntosh – Director General, Real Property and Asset Management (AAFC)
- Joel Wilkins - Director, Realty Services (AAFC)
- Eric Maltais – Assistant Director, Accommodation Services (AAFC)
- Jay Parsons – Director, Research, Development and Technology (AAFC)

Réponse (Date: le 7 septembre 2023)

Le 21 avril 2023, la Commission de la capitale nationale (CCN) a tenu une réunion hybride avec la Ville et les cadres supérieurs d'Agriculture et Agroalimentaire Canada. Vous trouverez ci-dessous une liste des participants et leur titre. La réunion avait pour but de permettre aux cadres supérieurs des trois organisations de se rencontrer et de discuter des dossiers importants auxquels elles participent toutes, en particulier en ce qui concerne la Ferme expérimentale centrale.

Les représentants d'Agriculture et Agroalimentaire Canada ont exprimé leurs préoccupations concernant les répercussions de l'ombrage sur les cultures. Le personnel de la Ville a fourni des renseignements sur le cadre d'aménagement du territoire dans les limites duquel nous travaillons et fourni des renseignements sur le contexte de planification le long de l'avenue Carling et du chemin Baseline, en tant que couloirs prioritaires de transport en commun et voies artérielles. On a également discuté en gros de certaines demandes d'aménagement précises à l'angle de l'avenue Carling et de l'avenue Parkdale (1081, avenue Carling) et à l'angle du chemin Baseline et de l'avenue Fisher.

Certains participants ont demandé de quelle façon on pourrait recueillir, à un niveau plus stratégique, les commentaires sur les répercussions de l'ombrage découlant des aménagements futurs, en particulier le réaménagement du chemin Baseline. Le personnel a indiqué aux représentants de la CCN et d'Agriculture et Agroalimentaire Canada qu'il s'attendait à ce qu'un nouveau Plan secondaire du chemin Baseline soit un point ajouté à un plan de travail futur au cours du présent mandat du Conseil, ce qui pourrait, par la même occasion, permettre d'examiner les hauteurs éventuelles propres au site le long du couloir principal du chemin Baseline, autres que celles actuellement prévues dans la politique-cadre prépondérante du Plan officiel. Le personnel de la Ville a encouragé les représentants fédéraux à prendre note du moment où le projet commencera, le cas échéant.

Voici une liste des participants à la réunion :

Ville d'Ottawa

- David Wise, directeur par intérim, Développement économique et Planification à long terme
- Derrick Moodie, directeur, Services de planification

CCN

- Alain Miguelez
- Martin Barakengera
- Cederic Pellette

Agriculture et Agroalimentaire Canada

- Marie-Claude Guerard, sous-ministre adjointe, Direction générale de la gestion
- Andrew Goldstein, sous-ministre adjoint associé
- Karen Dunford-McIntosh – directrice générale, Gestion des biens immobiliers et des actifs (AAC)
- Joël Wilkins – directeur, Services immobiliers (AAC)
- Éric Maltais – directeur adjoint, Aménagement des locaux (AAC)
- Jay Parsons – directeur, Recherche, développement et technologie (AAC)

Council Inquiries

Demande de renseignements du Conseil :

*Response to be listed on the **Planning and Housing Committee** Agenda of September 20, 2023 and the Council Agenda of September 27, 2023*

*La réponse devrait être inscrite à l'ordre du jour de la réunion du **Comité de la planification et du logement** prévue le 20 septembre 2023 et à l'ordre du jour de la réunion du Conseil prévue le 27 septembre 2023.*